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Pourquoi la lumière est si importante 

lors d'un baptême ? 

Après l'eau, la lumière est le symbole essentiel du baptême. 

Benoît Vandeputte dans le hors série numéro 30 de Panorama, le 10/06/2002 à 12:00  

 

" Eveille- toi, toi qui 
dors, lève toi d'entre les 
morts et sur toi le Christ 
resplendira " Paul aux 
Ephésiens 5,8-14 

Le Christ a dit qu'il était 
la lumière. 
 
Il s'agit désormais de 
vivre dans sa lumière ! 
Mais aussi d'être une 
lumière pour les autres, 
une lumière fragile 
comme une flamme 
peut-être, mais 
rayonnante comme une 
braise qui crépite. 

Au jour du baptême, la lumière, allumée au cierge pascal, est remise au 
père ou au parrain. 
 
Elle indique combien le nouveau baptisé devra croître, dans la vie comme 
dans la foi, à la lumière de cette vie nouvelle. Le cierge pascal est allumé 
chaque année le Samedi saint, dans la nuit. Sa lumière symbolise la sortie 
du Christ de l'obscurité du tombeau et sa résurrection. 
 
C'est par cette lumière divine que le baptisé, désormais, est éclairé.  

Conservez le cierge du baptême, vous pourrez le rallumer lors des grandes 
occasions, comme par exemple la Première communion ou la confirmation. 
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